

# *Le Courrier qualifie la brigade médicale cubaine en Lombardie de symbole de la solidarité*

SSE

INTERNATIONAL

CULTURE

SOCIÉTÉ ▾

OPINIONS

ÉDITION DU JOUR

INTERNATIONAL

## Cuba à l'assaut du coronavirus

Comme hier face à l'ébola, l'île a proposé son aide aux pays en difficulté face au covid-19. L'arrivée de médecins cubains en Lombardie symbolise cette politique constante de solidarité médicale.

LUNDI 23 MARS 2020 LAURA HUNTER

La Havane, 25 mars, (RHC).- Le Courrier, un journal suisse qui paraît à Genève depuis 1868, qualifie l'arrivée de la brigade médicale Henry Reeve en Lombardie de symbole de la solidarité cubaine.

«Comme hier face à l'ébola, l'île a proposé son aide aux pays en difficulté face au Covid-19. L'arrivée de médecins cubains en Lombardie symbolise cette politique constante de solidarité médicale» signale l'article signé par Laura Hunter et intitulé «Cuba à l'assaut du coronavirus »

L'article met en contraste l'absence de soutien de l'Union Européenne et des États-Unis envers les premiers pays touchés par la pandémie et l'attitude de Cuba «qui fait au contraire figure d'exemple».

L'auteur de l'article indique que le gouvernement cubain suit le précepte de José Martí, notre Héros National qui a écrit au XIXe siècle «La Patrie, c'est l'humanité »

Le Courrier rappelle également dans cet article le secours porté par Cuba au navire de croisière britannique MS Breamar avec à son bord 5 personnes infectées par le Covid-19 et cite les propos tenus par Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères à ce sujet.

«Il est temps de comprendre la santé comme un droit humain et de renforcer la coopération internationale. Ce défi lancé par le coronavirus exige le concours de toute l'humanité, sans distinction»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217797-le-courrier-qualifie-la-brigade-medicale-cubaine-en-lombardie-de-symbole-de-la-solidarite>



**Radio Habana Cuba**